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全校委員長 一幡心温 

主に全体統括を行います。全校委員長とし

て、皆さん一人一人に寄り添った、頼れる

優しい生徒会に導きたいと思っています。

また、個人としては背中で魅せることので

きるようなかっこいい全校委員長になり

ます。半年間よろしくお願いします。 

いちまんみおん 

文化委員長 中井心優 

文化祭の運営や準備を担当します。頼りない

ところもあるかもしれませんが、第 77 回文

化祭が皆さんにとってかけがえのない思い

出となるよう精いっぱい努力します。全員で

最高の文化祭を創り上げていきましょ

う！！半年間よろしくお願いします。 

なかいみひろ 

第 154 代生徒会役員より就任の挨拶です。最後までぜひご覧ください！！ 

副委員長 山田優芽 

後期 HR 委員長として皆さんの LHR が実り

あるものになるように取り組みます。また副

委員長として目安箱を活用して幅広いご意

見を取り入れたいと考えています。そして文

化祭に全力を注ぎたいと思います。半年間よ

ろしくお願い致します。 

やまだゆめ 

副委員長 改發尚雅 

まずは文化祭のためにアイデアを出して

こだわり抜き、素晴らしいと思ってもらえ

るようなものを作ります。また、変えるべ

きものは変え、取り入れるべきものは取り

入れます。皆さん一人一人の意見を大切に

し、学校全体の為の活動を目指します。 

かいはつなおまさ 

体育委員長 山本彩加 

この度、体育委員長に就任しました山本彩

加です。後期には球技大会があります。初

めての生徒会ということで拙いところも

多々あるとは思いますが、皆さんが最高に

楽しめる球技大会になるように頑張りま

す。半年間よろしくお願いします。 

やまもとあやか 

刷新委員長 鷹谷和紀 

この度刷新委員長に就任しました。後期は文

化祭や球技大会などいろいろな行事がある

と思いますが、皆さんにとって楽しい記憶に

残る思い出にしたいと思っています。半年間

よろしくお願いします。 

たかやかずき 

施設委員長 上田彩葉 

この度施設委員長に就任しました、上田彩

葉です。至らぬ点も多々あると思います

が、皆さんがきれいな校舎で快適な学校生

活を送ることができるように一生懸命頑

張りますので、よろしくお願いします。 

会計 河内亮太 

前期に引き続き会計を担当します。河内亮

太です。後期では予算査定で関わる人もい

ると思います。経験者として生徒会を支え

ていき、文化祭も球技大会も本気で取り組

みます。もう半年、よろしくお願いします。 

 

図書委員長 春名由菜 

後期図書委員長に就任しました、2 年 3 組

の春名由菜です。前期に引き続き生徒会で

活動することになりました。前期で培った

経験を生かして様々な行事を成功させら

れるよう、役員みんなで力を合わせて頑張

ります。半年間よろしくお願いします。 

庶務 北治玲那 

庶務に就任しました、北治玲那です。庶務の

主な仕事は意見箱への返信なので、皆さん

の意見を学校生活にたくさん取り入れてい

けるよう頑張ります！積極的に意見箱を通

して皆さんと交流を深めていきたいです！ 

保健委員長 廣瀬あこ 

後期では主に保健だよりの作成や球技大会

の救護などを行います。保健委員長として、

これから心身共に過ごしやすい学校を目指

していきます。みなさんが安心して楽しい

学校生活を送れるよう、頑張りますので、

よろしくお願いします。 

うえだいろは ひろせあこ 

はるなゆいな きたじれいな 

こうちりょうた 

皆さん一人一人の高校生活が 

少しでも楽しいものとなるよう努力していきますので 

半年間よろしくお願いします！！ 


